

# EG-Konformitätserklärung

## EC Conformity Declaration

Hersteller (Name, Adresse):  
Manufacturer (Name, Address):

EFEN GmbH  
Schlangenbader Straße 40  
D-65344 Eltville/Rhein

Produktbezeichnung: Stromwandler  
Product designation: Current transformer

Type: PSA  
Type: PSA

Das bezeichnete Produkt stimmt mit den Vorschriften folgender europäischer Richtlinien in der Fassung der entsprechenden Änderungsrichtlinien überein:  
*The designated product conforms to the provisions of the following European directives in the version of the amended directives:*

Nr. 73/23/EWG „Niederspannungsrichtlinie“ (NSR)  
No. 73/23/EEC „Low Voltage Directive“ (LVD)

Das bezeichnete Produkt ist nach den Regeln unseres von der DQS (Deutsche Gesellschaft zur Zertifizierung von Managementsystemen) nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätsmanagementsystems in Übereinstimmung mit folgenden Normen konstruiert und gefertigt:

*The described product is constructed and manufactured based on our Quality Management System according to DIN EN ISO 9001 which has been certified by the DQS (German association for the Certification of Management Systems) to comply with the following standards:*

IEC/EN 60044-1

Anbringung der CE-Kennzeichnung: 2003  
Affixing of the CE marking:

Aussteller / Issuer: EFEN GmbH

Ort, Datum / Place, Date : Eltville, 2003-12-08

Rechtsverbindliche Unterschrift:  
Legally binding signature:

 i. V. A.   
EFEN GmbH  
Postfach 12344 - 65332 Eltville

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten europäischen Richtlinien und gilt weltweit in bezug auf die angeführten Normen, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.  
*This declaration certifies compliance with the indicated european directives and is valid world wide with respect to the a. m. standards but implies no warranty of properties.*